

Orthopädische Themenabende 2018

Infoabende der Rottal-Inn Kliniken
und des Fachzentrum für Orthopädie
für Patienten, Angehörige und interessierte Laien

Termine: Beginn jeweils um 19 Uhr

21. Februar Kniegelenksarthrose vorbeugen,
erkennen und behandeln

Referenten: Dr. med. Stephan Rossmüller und Dr. med. Moritz Badelt

16. Mai Die Schulter – vom Sportschaden
zum Verschleiß

Referenten: Dr. med. Stephan Rossmüller und Dr. med. Moritz Badelt

12. September Fußchirurgie – was gibt's Neues?

Referent: Dr. med. Martin Schwarberg

14. November Sind minimalinvasive Wirbelsäulen-
operationen tatsächlich ungefährlich?

Referent: Dr. med. Christian Hein

Ort: Rottal-Inn Klinik Pfarrkirchen – Casino

**Freier Eintritt und
viel Zeit für Fragen!**

 Rottal-Inn Kliniken
Zuverlässig · Leistungsstark · Heimatnah

**FACHARZTZENTRUM
FÜR ORTHOPÄDIE**



**ÜBERÖRTLICHE GEMEINSCHAFTSPRAXIS
EGGENFELDEN · LANDAU · PFARRKIRCHEN · SIMBACH**